



El Día de la Comunidad de Andalucía se celebra el 28 de febrero y conmemora el día de la celebración del referéndum sobre la iniciativa del proceso autonómico de Andalucía del año 1980, que dio autonomía plena a la comunidad andaluza.

Nuestra tierra ha dado personas muy importantes, hemos querido indagar en sus vidas y lo que hemos aprendido sobre personajes como Séneca, Velazqueño, Durillo, Julio Romero de Torres, Mariana Pineda, Camarón, Picaso... lo hemos contado en el cole.



Los jiennenses tenemos uno de los frutos más importantes para mantenernos sanos y saludables.

Nuestros campos están llenos de olivos. Paco nos hace una excelente presentación sobre el tema.



A continuación homenajeamos nuestros olivares; recitando estupendos poemas de poetas andaluces que escribieron sobre ellos.



Después de recitar, cantar procede.
Dos actuaciones más; **El Himno de Andalucía** los más pequeños del cole.



La canción Noches de bohemia,



El orden del día se termina, pero ahora os queremos enseñar los exquisitos bombones que Víctor ha preparado. Todos atentos hemos escuchado la explicación de la elaboración de los mismos. Muchas gracias, Víctor e Inma.



Y al resto de mamás que nos han querido acompañar en este día tan especial, les tenemos que agradecer a parte de su compañía, el desayuno tan saludable que hemos degustado.



Por todo esto y mucho más hemos sido ganadores de uno de los premios Hércules que el ayuntamiento de Alcalá, este año ha concedido. [Pícar para ver más fotos.](#)

